

# Celebra CEDH 400 programas al aire

---



0



A- A A+

9 de Septiembre del 2015

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Minerva Martínez Garza celebró la emisión número 400 del programa de radio Conciencia Humana, en donde se han transmitido a la

población de Nuevo León, el estudio, instrumentos y aplicación de los derechos fundamentales.

Detalló que el programa Conciencia Humana llegó éste miércoles a las 400 emisiones desde su reestructuración en agosto de 2011, tiempo durante el cual ha sido un espacio de encuentro de expertos, académicos, miembros de la sociedad civil organizada y estudiantes para ejercer el diálogo, la reflexión y promoción de la dignidad humana desde diversos enfoques sociales y académicos.

Martínez Garza comentó que durante los casi cinco años al aire Conciencia Humana, este ha sido la voz de la CEDH para difundir sus funciones y servicios hacia la población nuevoleonense, así como para educar e informar sobre el ejercicio de la autoridad pública con una visión derechohumanista.

Destacó también la colaboración de académicos de la Universidad Autónoma de Nuevo León en el área de derecho, medicina, psicología, periodismo y desarrollo social; de servidoras y servidores públicos del sector salud y seguridad, así como las y los integrantes de las organizaciones de la sociedad civil que han contribuido en la nutrición de los contenidos del programa.

La titular de la CEDH agradeció el espacio radiofónico otorgado por la UANL a través de su estación 89.7 fm para llevar cada miércoles Conciencia Humana a las ciudadanas y ciudadanos del estado.